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Примечание: Примечание. Следующий документ представляет собой расшифровку аудиофайла в 

текстовом виде. Хотя расшифровка максимально точная, иногда она может быть неполной или 

неточной в связи с плохой слышимостью некоторых отрывков и грамматическими исправлениями. 

Она публикуется как вспомогательный материал к исходному аудиофайлу, но ее не следует 

рассматривать как аутентичную запись 
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МАРТЕН БОТТЕРМАН (MAARTEN BOTTERMAN): Можно начинать запись. 

 

Запись заседания идет. 

 

 

ВЕНДИ ПРОФИТ (WENDY PROFIT): Здравствуйте — хочу быстро 

сделать несколько общих замечаний.  

 

Добро пожаловать на открытое заседание Правления ICANN 

на ICANN73.  Пожалуйста, помните, что это заседание 

записывается, и придерживайтесь стандартов ожидаемого 

поведения ICANN.  

 

Это формальное заседание Правления ICANN, поэтому 

вопросы от наблюдателей приниматься не будут. 

 

Перевод этого заседания будет осуществляться на 

китайский, французский, русский, испанский и арабский 
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языки.  Нажмите кнопку «Перевод» в Zoom и выберите язык, 

на котором вы хотите слушать выступления. 

 

На заседании осуществляется автоматизированное 

стенографирование в реальном времени.  Такая 

стенограмма не является официальным документом или 

аутентичным источником информации.  Для просмотра 

стенограммы в реальном времени нажмите кнопку 

субтитров на панели инструментов Zoom.  

 

На этом я передам слово председателю Правления ICANN 

Мартену Боттерману. 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Спасибо, Венди.  За это я бы хотел поблагодарить вас 

отдельно.  Приветствую всех и добро пожаловать на особое 

заседание Правления ICANN 10 марта 2022 года, в период 

окончания ICANN73.  

 

Сегодня действует согласованная повестка дня, которая 

касается назначения аудиторской компании.  Очевидно, 

основная повестка дня касается переноса срока третьей 

проверки безопасности, стабильности и 
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отказоустойчивости, рекомендаций GNSO по политике 

относительно фазы 2А EPDP и рассмотрения действий 

компании Afilias domains No. 3 Ltd. в контексте итогового 

заявления по процессу независимых проверок в отношении 

зоны .WEB. 

 

Сначала уточним наличие присутствующих.  В начале 

обсуждения каждого вопроса мы будем проверять, есть ли у 

участников конфликт интересов.  И после этого мы будем 

приступать к обсуждению вопроса.  Будем рассматривать 

принятые резолюции.  Потом, при необходимости, ответим 

на вопросы или проведем обсуждение. 

 

После этого перейдем к голосованию. 

 

Теперь, г-н юрисконсульт — г-н секретарь, простите.  Не 

могли бы вы сделать перекличку. 

 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ (JOHN JEFFREY): Разумеется.  Мартен, отмечаю вас 

как присутствующего.  Леон Санчес (Leon Sanchez). 
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ЛЕОН САНЧЕС: Присутствует. 

 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ: Спасибо.  Харальд Алвестранд (Harald Alvestrand). 

 

 

ХАРАЛЬД АЛВЕСТРАНД: Присутствует. 

 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ: Спасибо. 

 

Алан Барретт (Alan Barrett). 

 

 

АЛАН БАРРЕТТ: Присутствует. 

 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ: Спасибо.  Бекки Берр (Becky Burr). 

 

 

БЕККИ БЕРР: Присутствует. 

 

 



ICANN73 — Открытое заседание Правления ICANN RU 

 

 

 

Стр. 5 из 26 

ДЖОН ДЖЕФФРИ: Спасибо. 

 

Эдмон Чанг (Edmon Chung). 

 

 

ЭДМОН ЧАНГ: Присутствует.  И я не — мне нужно заявить о конфликте 

интересов сейчас или когда мы будем обсуждать конкретный 

вопрос?  Я не понял это.  Извините. 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Мы потом спросим. 

 

 

ЭДМОН ЧАНГ: Хорошо.  Спасибо.  Извините.  В общем, я здесь. 

 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ: Спасибо. 

 

Сара Дойч (Sarah Deutsch). 

 

 

САРА ДОЙЧ: Присутствует. 
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ДЖОН ДЖЕФФРИ: Спасибо.  Аври Дориа. 

 

 

АВРИ ДОРИА: Присутствует. 

 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ: Спасибо.  Джеймс Гэлвин (James Galvin). 

 

 

ДЖИМ ГЭЛВИН: Присутствует. 

 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ: Спасибо.  Манал Исмаил (Manal Ismail). 

 

 

МАНАЛ ИСМАИЛ: Присутствует. 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ: Спасибо.  Данко Йевтович (Danko Jevtovic). 

 

 

ДАНКО ЕВТОВИЧ: Данко присутствует.  Спасибо. 
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ДЖОН ДЖЕФФРИ: Спасибо.  Акинори Маемура (Akinori Maemura). 

 

 

АКИНОРИ МАЕМУРА: Акинори присутствует. 

 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ: Спасибо.  Йоран Марби (Göran Marby). 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Присутствует. 

 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ: Спасибо. 

 

Мандла Мсиманг (Mandla Msimang). 

 

 

МАНДЛА МСИМАНГ: Присутствует. 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ: Спасибо.  Ихаб Осман (Ihab Osman). 
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ИХАБ ОСМАН: Присутствует. 

 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ: Спасибо.  Патрисио Поблете (Patricio Poblete). 

 

 

ПАТРИСИО ПОБЛЕТЕ: Присутствует. 

 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ: Спасибо.  Каве Ранджбар (Kaveh Ranjbar). 

 

 

КАВЕ РАНДЖБАР: Присутствует. 

 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ: Спасибо.  Катрина Сатаки (Katrina Sataki). 

 

 

КАТРИНА САТАКИ: Присутствует. 

 

 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ: Спасибо.  Мэтью Ширс (Matthew Shears). 
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МЭТЬЮ ШИРС: Присутствует. 

 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ: Спасибо.  Трипти Синха (Tripti Sinha). 

 

 

ТРИПТИ СИНХА: Присутствует. 

 

 

ДЖОН ДЖЕФФРИ: Г-н председатель, все на месте. 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Большое спасибо.  Теперь можно начинать.  На 

согласованной повестке дня стоит один вопрос.  Кто-нибудь 

хочет поставить его на основную повестку дня?  Не вижу рук. 

 

Кто хочет предложить согласованную повестку дня? 

 

 

САРА ДОЙЧ: Это Сара.  Я предложу. 
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МАРТЕН БОТТЕРМАН: Спасибо, Сара.  Есть желающие поддержать? 

 

 

ИХАБ ОСМАН: Я, Мартен.  Ихаб. 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Спасибо, Ихаб.  Поддерживаю.  Все, кто за, пусть скажут «за». 

 

[Хор голосов «за». ] 

 

Все, кто против, пожалуйста, скажите «нет». 

 

[Все молчат. ] 

 

Я не слышу «нет».  Есть воздержавшиеся? 

 

[Все молчат. ] 

 

Нет воздержавшихся. 

 

Первый пункт проходит по согласованной повестке дня, 

поддержано единогласно. 
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За это я бы хотел поблагодарить вас отдельно. 

Теперь мы переходим к основной повестке дня.  Первый 

пункт основной повестки дня, который мы хотим обсудить, — 

перенос срока третьей проверки безопасности, 

стабильности и отказоустойчивости системы доменных 

имен.  

 

Аври, я могу вас попросить представить предложение? 

 

 

АВРИ ДОРИА: Разумеется.  Спасибо, Мартен.  

 

Хорошо.  В предложении указано, что устав оговаривает 

определенные сроки для проверок, таких как проверка SSR3.  

Однако по ряду причин — частично из-за рекомендации 

ATRT3 перенести проверку до следующего заседания ATRT и 

обсуждения этого вопроса, а также из-за того, что работа над 

SSR2 все еще продолжается.  И не было времени оценить 

проделанную работу, что является важной составляющей 

процесса любой проверки. 
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Так что OEC рассмотрел дело, провел консультации и 

считает, что это нецелесообразно делать в настоящее время, 

поэтому нужно это отложить либо до ATRT3, когда будут 

определены приоритеты, изменен устав и пройдут 

заседания ATRT3 — ATRT4, или возникнут другие неотложные 

обстоятельства, в общем, мы предлагаем пока что отложить 

это и вернуться к этой работе, когда мы проработаем все 

вопросы ATRT3 и рекомендации по итогам SSR2. 

 

Теперь, перечислив причины, позвольте зачитать 

резолюцию. 

 

Принята резолюция: Правление ICANN откладывает 

проверку SSR3, чтобы предоставить сообществу и 

корпорации ICANN достаточно времени на планирование и 

внедрение соответствующих рекомендаций ATRT3 после 

того, как будут определены приоритеты для внедрения.  

Правление подтверждает, что в уставе указано, что проверку 

SSR нужно проводить раз в пять лет.  Правление также 

подтверждает рекомендацию ATRT3 приостановить 

проведение проверки SSR3 до получения рекомендации 

ATRT касательно ее сроков.  Правление осуществляет надзор 

за реализацией рекомендаций ATRT3 и примет решение о 
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необходимости пересмотра сроков проведения SSR3 в 

зависимости от изменений ситуации, включая различные 

зависимые элементы. 

 

Спасибо, Мартен.  Передаю слово вам для вопросов, ответов 

и прочего. 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Этот вопрос стоит на нашей повестке дня, и теперь мы как 

Правление должны принять меры.  Есть вопросы к 

объяснению Аври?  Я не вижу желающих высказаться. 

В таком случае, кто желает вынести этот вопрос на 

голосование? 

 

 

АВРИ ДОРИА: Я отвечу. 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Аври предлагает.  Есть желающие поддержать? 

 

 

ДАНКО ЕВТОВИЧ: Данко. 
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МАРТЕН БОТТЕРМАН: Данко поддерживает предложение.  Все, кто за, пусть скажут 

«за». 

 

[Хор голосов «за». ] 

 

Все, кто против, пожалуйста, скажите «нет». 

 

[Все молчат. ] 

 

Я не слышу «нет».  

 

Есть воздержавшиеся? 

 

[Все молчат. ] 

 

Воздержавшихся тоже нет.  Резолюция принята 

единогласно.  Конечно, на виртуальной конференции 

гораздо труднее определить, все ли проголосовали «за», 

поэтому потом мы спрашиваем, кто «против» и кто 

воздерживается. 
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Теперь переходим к следующему пункту повестки дня, 

рекомендациям Совета GNSO по политике относительно 

фазы 2А EPDP.  Нашими представителями в этой работе 

выступают Бекки Берр и Мэтью Ширс. 

 

Прошу вас представить вопрос.  

 

Хочу уточнить, есть ли у кого-либо конфликт интересов по 

этому вопросу?  Если есть, поднимите руку. 

 

Я не вижу конфликтов интересов.  Бекки, Мэтью, начинайте, 

пожалуйста. 

 

 

МЭТЬЮ ШИРС: Бекки.  Хотите, чтобы я начал? 

 

 

БЕККИ БЕРР: Да, прошу вас.  Я занимаю следующий вопрос. 

 

 

 

МЭТЬЮ ШИРС: Это правда. 
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Хорошо. Рекомендации Совета GNSO по политике 

относительно фазы 2А EPDP.  

 

На утверждение Правлению предлагаются рекомендации по 

политике согласно итоговому отчету фазы 2А группы по 

ускоренному процессу формирования политики. 

 

В целом рекомендации по фазе 2А относятся к вопросу 

разграничения регистрационных данных юридических и 

физических лиц и возможности использования 

уникальными контактными лицами единого 

анонимизированного адреса электронной почты.  

 

Позвольте подвести итог по рекомендациям.  Первая 

рекомендация — создать поле или поля, чтобы 

способствовать дифференциации регистрационных данных 

юридических и физических лиц и/или определению наличия 

персональных данных в составе регистрационных данных.  

Такое поле или поля могут использоваться сторонами, 

связанными договорными обязательствами, которые 

разграничивают регистрационные данные юридических и 

физических лиц. 
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Вторая рекомендация — сторонам, связанным договорными 

обязательствами, которые выберут разграничение на 

основе типа пользователя, следует руководствоваться 

указаниями, содержащимися в итоговом отчете.  

Рекомендация номер 3 — если соответствующие контролеры 

и процедуры в ICANN обеспечат разработку Кодекса 

поведения GDPR, то соответствующие контролеры и 

процедуры в ICANN должны рассмотреть указания о 

содействии разграничению данных юридических и 

физических лиц. 

 

Заключительная рекомендация — сторонам, связанным 

договорными обязательствами, которые примут решение 

публиковать в общедоступной RDDS адрес электронной 

почты с привязкой к владельцу домена или к регистрации, 

следует оценить юридические рекомендации на эту тему, 

полученные группой по EPDP. 

 

И давайте перейдем к принятым резолюциям.  Вот они.  

Принята резолюция: Правление принимает рекомендации 

Совета GNSO в области политики по итогам фазы 2А EPDP, 

изложенные в разделе 3 итогового отчета.  
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И принята резолюция: Правление поручает президенту и 

генеральному директору или назначенным им лицам 

разработать и выполнить план реализации утвержденных 

рекомендаций в соответствии с указаниями, 

представленными Советом GNSO, а также продолжить 

обмениваться информацией об этой работе с сообществом. 

 

Мартен, снова вам слово. 

 

 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Спасибо за вступительное слово и за разъяснение.  Мы 

работали над этим вопросом в течение нескольких 

заседаний, и теперь предстоит принять решение.  У 

Правления есть еще вопросы на этом этапе?  

 

Мне сказали, что нужно подождать 20 секунд.  Но я оставлю 

это так. 

 

Вопросов нет.  Есть желающие внести это предложение? 
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МЭТЬЮ ШИРС: Я выдвигаю, Мартен. 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Хорошо, спасибо, Мэтью.  

 

Есть желающие поддержать? 

 

 

БЕККИ БЕРР: Я с радостью поддержу. 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Бекки поддерживает.  Все, кто за, пусть скажут «за». 

 

[Хор голосов «за». ] 

Все, кто против, пусть скажут «против». 

 

[Все молчат. ] 

 

Я не слышу «против». 

 

Все, кто воздерживается, скажите «воздерживаюсь». 

 

[Все молчат. ] 
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Воздержавшихся нет.  Спасибо.  Это решение также принято 

единогласно.  Благодарю. 

 

Третий пункт основной повестки дня — рассмотрение 

итогового заявления по процессу проведения независимой 

проверки действий компании Afilias Domains No. 3 в 

отношении зоны .WEB. 

 

Прошу — если есть конфликты интересов, поднимите руку.  

 

Эдмон, прошу вас. 

 

 

ЭДМОН ЧАНГ (EDMON CHUNG): Да, это Эдмон.  Хочу отметить, что 

в свете возможного конфликта интересов и отношений 

между компанией DotAsia и — оператора резервной 

регистратуры DotAsia и компанией Afilias — в общем, я 

заявляю, что воздержусь от голосования по этому вопросу. 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Спасибо.  Спасибо, Эдмон.  Джим. 
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ДЖИМ ГЭЛВИН: Спасибо, Мартен.  Джим Гэлвин, для протокола. 

 

 

ДЖИМ ГЭЛВИН: Я считаю, что у меня конфликт с моим работодателем в этом 

вопросе.  И хотя я не голосую, но... я воздерживаюсь от 

обсуждения этого вопроса. 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Большое спасибо.  И обращаю внимание, что в таких случаях, 

когда такое происходит, мы поступаем так регулярно, и мы 

относимся к этому очень серьезно.  Так что спасибо вам за 

откровенность. 

 

Прошу Бекки представить предложение и зачитать 

резолюцию. 

 

 

БЕККИ БЕРР: Да, большое спасибо. 

 

Как вы помните, итоговое заявление процесса независимых 

проверок зоны .WEB было утверждено 21 января 2021 года, и 

Правление на заседании 16 января рассмотрело итоговое 
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заявление и приняло резолюцию о принятии части 

результатов и необходимости дальнейшего рассмотрения 

рекомендаций приостановить все действия — относительно 

делегирования .WEB и рассмотреть мнение — рекомендацию 

Правлению рассмотреть и принять решение по вопросу, 

нарушило ли соглашение между компаниями Verisign и Nu 

Dotco положения Руководства кандидата и что в этой связи 

следует предпринять. 

 

Комитет по осуществлению механизмов подотчетности 

Правления провел заседание и рекомендует в этой связи 

предпринять ряд шагов. 

 

Во-первых, мы рекомендуем Правлению поручить 

корпорации приостановить всю работу по делегированию 

.WEB до окончательного решения этого вопроса.  Во-вторых, 

мы рекомендуем Правлению попросить BAMC провести 

основательный обзор заявлений компании Afilias в связи с 

соглашением между компаниями Verisign и Nu Dotco и его 

соответствием положениям Руководства кандидата, а также 

рассмотреть заявления других сторон и заинтересованных 

сторон относительно действий компании Afilias во время 

периода ожидания. 



ICANN73 — Открытое заседание Правления ICANN RU 

 

 

 

Стр. 23 из 26 

 

Вот что мы рекомендуем Правлению.  Я зачитаю резолюцию. 

 

Принята резолюция: Правление просит BAMC a) проверить, 

рассмотреть и оценить заявления, касающиеся соглашения 

о доменных приобретениях между компаниями Nu Dotco и 

Verisign и касающиеся действий компании Afilias во время 

периода ожидания аукциона.  Правление b) просит BAMC 

сообщить Правлению выводы и рекомендации касательно 

того, заслуживают ли предполагаемые действия компаний 

Nu Dotco и/или Afilias дисквалификации или иных действий в 

отношении соответствующей заявки на домен .WEB, и c) 

поручает корпорации ICANN и в дальнейшем воздерживаться 

от заключения договоров или делегирования gTLD .WEB до 

принятия корпорацией ICANN решения относительно заявки 

на домен .WEB. 

 

Напоминаю, сейчас мы просим BAMC тщательно рассмотреть 

эти вопросы.  Мы не делаем каких-либо выводов по 

вопросам, которые Правление выносит на рассмотрение 

Комитета по осуществлению механизмов подотчетности 

Правления. 
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Мартен, я передам слово вам для вопросов. 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Да, спасибо.  Спасибо вам. 

 

Посмотрим, есть ли сейчас какие-нибудь вопросы.  Повторю, 

что эта тема несколько раз поднималась на наших 

заседаниях, эта работа идет и будет готова для этого 

решения после отчета IRP. 

 

Я не вижу вопросов; так что спрошу, кто хочет выдвинуть эту 

резолюцию. 

 

 

ЛЕОН САНЧЕС: Я выдвигаю, Мартен, если можно. 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Это Леон?  Это так? 

 

 

ЛЕОН САНЧЕС: Да, верно. 
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МАРТЕН БОТТЕРМАН: Хорошо.  Есть желающие поддержать? 

 

 

БЕККИ БЕРР: Я с радостью поддержу. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Бекки поддерживает. 

 

Все, кто за, пусть скажут «за». 

 

[Хор голосов «за».] 

 

Кто-то против? 

 

Я не слышу «против». 

 

Воздержавшиеся, Джим и Эдмон, вы заявили, что 

воздерживаетесь в этом голосовании, правильно? 

 

 

ЭДМОН ЧАНГ: Это так.  Это Эдмон.  Я воздерживаюсь, как указано. 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Еще воздержавшиеся? 

 

Хорошо.  Спасибо. 
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Отметьте, что Эдмон и Джим воздержались, и за 

исключением этого решение единогласное.  Это 

предложение принимается. 

 

На этом вопросы на голосование закончились. 

 

Самый последний пункт на повестке дня — другие вопросы.  

Что-нибудь еще? 

 

Если нет, благодарю всех участников и зрителей этого 

заседания Правления ICANN.  Вы видели завершение 

длительных процессов и самое последнее обсуждение, а 

затем официальное голосование тщательно рассмотренных 

вопросов, и это результат на сегодняшний день. 

 

Спасибо всем, это заседание закрыто. 

 

БЕККИ БЕРР: Благодарю всех. 

 

Спасибо. 

 

Спасибо всем. 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


